

Philippe Bergerot réélu président de la Ligue contre le cancer

À l'issue de l'Assemblée générale de la Ligue contre le cancer, qui s'est tenue le 25 juin à Paris, Philippe Bergerot a été réélu président pour un mandat de trois ans. Médecin oncologue de formation, engagé de longue date au sein du réseau de la Ligue, il entend inscrire ce nouveau mandat sous le signe de la continuité, du renforcement de la présence territoriale et de l'innovation en faveur des personnes malades et de leurs proches aidants.

Philippe Bergerot, président de la Ligue contre le cancer depuis mai 2024, a été réélu à la tête de la Fédération ce 25 juin pour un mandat de trois ans.

Un nouveau mandat, un cap vers l'avenir

Ce nouveau mandat s'inscrit dans une volonté de renforcer la proximité avec les personnes touchées par le cancer et de consolider les liens entre les 103 comités départementaux de la Ligue.

Et un objectif pour l'avenir, celui d'adapter l'action de la Ligue contre le cancer aux grands enjeux de demain : inégalités d'accès aux soins, prévention des 40 % de cancers « évitables », soutien aux jeunes adultes et reconnaissance des proches aidants, et le soutien à la recherche dans un contexte de réduction des financements.



© Photo Brigitte de Lécluse

« La Ligue contre le cancer est un pilier de la société civile en santé. »

Notre responsabilité est de nous adapter en permanence pour rester utiles, visibles, et engagés au service des personnes malades et de leurs proches. »

Philippe Bergerot,
président de la Ligue contre le cancer

Biographie

Originaire de Saint-Nazaire, Philippe Bergerot, 70 ans, a exercé comme oncologue radiothérapeute en libéral puis comme salarié des Mutuelles de la Loire (2006-2023).

Engagé au sein de la Ligue contre le cancer depuis 2001, il occupe d'abord les fonctions de secrétaire général du comité de Loire-Atlantique en 2022, puis est élu administrateur national.

Contact presse

– Louis Linel | 06 73 75 19 63 | 01 53 55 25 31 | louis.linel@ligue-cancer.net



Philippe Bergerot devient président de la commission Santé et politiques de santé (2022-2024), puis président de la commission Action pour les personnes malades et leurs proches (2024), avant d'être nommé président de la Ligue contre le cancer le 23 mai 2024 à la suite de la démission de Daniel Nizri.

Soucieux de remettre les personnes malades au cœur des parcours de soins, il a piloté de nombreux projets autour de l'expérimentation du dispositif « Patient Ressource », qui permet de partager son expérience de la maladie auprès de personnes traversant la même épreuve, de leurs proches ou de professionnels de santé, et plaidé pour une meilleure offre de soins de support.

Le 4 février 2025, journée mondiale contre le cancer, Philippe Bergerot remet officiellement à Yannick Neuder, ministre chargé de la Santé et de l'Accès aux soins, un [manifeste](#) comportant 10 recommandations exclusives visant à réduire les inégalités en santé, du dépistage à la fin de vie.

À PROPOS DE LA LIGUE CONTRE LE CANCER

1^{er} financeur associatif indépendant de la recherche contre le cancer, la Ligue contre le cancer est une organisation non gouvernementale indépendante reposant sur la générosité du public et sur l'engagement de ses militants. Forte de près de 640 000 adhérents et 13 000 bénévoles, la Ligue est un mouvement populaire organisé en une fédération de 103 Comités départementaux. Ensemble, ils luttent dans quatre directions complémentaires : chercher pour guérir, prévenir pour protéger, accompagner pour aider, mobiliser pour agir. Aujourd'hui, la Ligue fait de la lutte contre le cancer un enjeu sociétal rassemblant le plus grand nombre possible d'acteurs sanitaires mais aussi économiques, sociaux ou politiques sur tous les territoires. En brisant les tabous et les peurs, la Ligue contribue au changement l'image du cancer et de ceux qui en sont atteints. Pour en savoir plus : www.ligue-cancer.net

Contact presse

– **Louis Linel** | 06 73 75 19 63 | 01 53 55 25 31 | louis.linel@ligue-cancer.net